

Camille Muls est revenue de très loin

L'émotion était grande ce dimanche au stade Roi Baudouin pour la jeune Bruxelloise Camille Muls qui a été sacrée, pour la première fois de sa carrière, championne de Belgique outdoor sur 800m toutes catégories (elle avait déjà été championne de Belgique sur 800m en indoor). Car elle le sait, elle revient de loin. De très loin même. « En fait, je ne m'y attendais vraiment pas car, sur papier, je n'étais pas favorite », confiait-elle. « De plus, ma saison était très com-

pliquée jusqu'à présent. J'ai eu pas mal de blessures. J'ai eu deux fractures de stress et une elongation aux ischios, ce qui a fortement perturbé ma préparation. C'était difficile de devoir à chaque fois être à l'arrêt total et puis de devoir repartir de zéro. La reprise des entraînements n'était, au départ, pas évidente. Et puis cela a été de mieux en mieux. Mais j'étais toujours déçue car j'avais un blocage lors des compétitions. Je m'entraînais bien mais je n'y arrivais pas

lors des meetings. C'était vraiment très frustrant. » Une frustration qu'elle a dès lors pu évacuer ce dimanche au terme d'une course hâletante. « La veille lors des qualifications (NDLR : le samedi), j'avais réalisé le meilleur chrono de ma saison, menant pratiquement seule la course de bout en bout. J'étais dès lors en confiance pour la finale car je savais que j'avais encore de l'énergie dans les jambes. Le dimanche, j'ai pris les commandes, en me disant que j'al-

lais jouer le tout pour le tout. Sur la fin de la course, des filles m'ont dépassée mais les cartes ont été redistribuées à 100 mètres de l'arrivée lorsque la favorite, Renée Eykens, a chuté. J'ai alors tout donné et cela a payé. »

ELLE MANQUE L'EURO U23 POUR 79 CENTIÈMES

Seule ombre au tableau de ce dimanche historique pour la jeune coureuse de l'Excelsior : elle n'a pas réalisé les minimas pour prendre part à l'Euro

U23 de Tallinn qui aura lieu du 8 au 11 juillet prochain. « Pour 79 centièmes à peine », déplorait-elle. « Ce qui est une grande déception. Mais je vais maintenant prendre un peu de repos avant de retrouver le chemin des compétitions au mois d'août. Mon but sera de me rapprocher de mes meilleurs chronos, voire de battre mes records. Mais surtout, si je retrouve ma forme d'avant mes blessures, je serai déjà très contente. »

V.M.



Le titre sur 800m. © Belga